



# 手話原稿

2022年2月前半号



TIME	内容
	<p>田村 お元気ですか市民の皆さん、麒麟の田村裕です。</p>
	<p>廣川 廣川陽子です。まだまだ寒い日が続きますが、今回私たちがやってきたのはこちら片山市民プールです。</p>
	<p>田村 片山市民プール？来たことあるかなあ？どうだろう？ ここは、もしかしたら1回か0回かもしれませんが・・・。</p>
	<p>廣川 実はですね。今回、東京オリンピックに出場されたスペシャルなゲストが中で待って下さってます。</p>
	<p>田村 そうですか！それは待たすわけにはいけませんね！ でもゆっくり喋りましょか？</p>
	<p>廣川 でも寒いんですよ！中入りしたいなあ・・・。</p>
	<p>田村 そうですか？そんなら行きましょか！ やーでもね、初めてかも知れへんなど・・・。</p>
	<p>廣川 寒いなあ・・・。</p>
	<p>田村 すいません・・・。</p>

## オープニングタイトル

田村

こんな感じなんですね！ちょっと廣川さん！  
いらっしゃいますよ、誰か！

廣川

いらっしゃいました！！本日のスペシャルゲストは  
東京オリンピックのアーティスティックスイミングで  
4位入賞を果たされた安永真白さんです。

ナレーション

安永真白さん。東京オリンピック、マーメイドジャパンの  
一員であり吹田市出身の22歳。

幼い頃にその卓越した才能を見出され、小学生で  
あの井村雅代さん率いる井村シンクロクラブに入会。  
現在、日本を代表するトップアーティスティックスイマーです。

田村

さぁ改めまして、本日のゲストをご紹介しますと思います。

廣川

はい。アーティスティックスイミング日本代表の  
安永真白さんです！

安永

よろしくをお願いします。

田村

なんか演技の時よりも、今の方が緊張してない？

安永

緊張してます。

田村

なんで？

安永

初めてなので・・・こういうのが・・・。

田村

えっ！こういう取材始めて？

それは緊張するわ！そうですか！22歳で初めてこうね。

吹田が生んだ宝どうしね！

廣川

宝の共演ですね？

田村

よろしくお願い致します。

ほんと東京オリンピック、すごい大会でしたけども

いかがでしたか？

安永

会場の広さとか、設備とか全然違ったので・・・。

田村

国際大会は何大会ぐらい出てるんですか？

もういっぱい？

安永

結構、かなり！

田村

初めては何歳くらいで出てるんですか？

安永

えっと、初めて出たのは13歳の時ですね。

田村

すごいね！そして国際大会を経験して色々出てきた中でも

やっぱり規模感って違った？

安永

全然違いました！

田村

1番びっくりしたのは？

安永

関わってる人の数も全然違う、すごい、  
やっぱり大きい大会なんだなと言うのは感じました。

田村

そういうところでどんどん感じていくんや！  
そうするとさあ、やればやるほど、どんどん緊張していくんじゃないですか？

安永

すごい緊張しました！ほんとに・・・。

田村

やっぱり緊張した？それはどういう風に和らげた？

安永

まあ完全に和らげることができなかつたんですけども・・・。

田村

そうやろね。今もこの場で緊張してるぐらいやからね。  
チームメイト同士では何か話し合った事とかありますか？

安永

大会の会場が今までと違ってすごい大きいので、  
今まで練習してきたプールよりも目線を上げなあかんあとか、  
そんな大会に向けた話合いとかはたくさんしました。

田村

えー、そういう細かいところも変えなきゃいけないんだ。  
それでまたみんなで揃えるってすごい難しいですよ！  
でも、そんな中で見事4位入賞と言うことでいかがでしたか  
結果については？

安永

結果は入賞なんですけど、やっぱり4位はすごい  
悔しかったです。

田村

あと一歩でね、メダルやもんね！

安永

やっぱりメダル目指してやってきてたんで  
メダル取りたかったって言う思いはすごいあります。

田村

これはまあ、こんなことを聞くのもアレですが強いて言えば  
1歩届かなかった理由っていうのは自分で思う所は  
あるんですか？

安永

メダルを取るチームは勢いとかスピード感とかが  
すごいあったので・・・。

田村

迫力とかそういう所・・・。  
ほんと最後は気持ちの一押しみたいな所やったんや。  
余計悔やまれるねえ。

安永

悔しいです。

廣川

今回は他の大会と違って無観客だったじゃないですか。  
そういった事は何か影響があったんですか？

安永

そうですね。同じチームのオリンピックを経験した  
お姉さんとかに聞くと人がいない方が緊張しないよとは  
言われたんで・・・。

田村

じゃあ今回、もしかしたらすごい良い経験できたかもだね。

安永

そうですね。私にとって初めてのオリンピックだったので・・・。

廣川

ご家族は？会場には入られました？

安永

家族も会場に入ることができなかったので自宅のテレビで

応援してくれてました。

田村

そうなんだ！

廣川

演技が終わった後、家族からの連絡とかはありました？

安永

そうですね。お疲れ様と言うメッセージは入っていました。

田村

メッセージだけ？すぐテレビ電話じゃないねや。  
オリンピックの選手村とか、我々が入られへん所に入られて  
どうでしたか？雰囲気は？

安永

卓球の石川選手とか平野選手、伊藤みま選手とか、  
あと女子のバスケの選手とか会ったんですけど  
大きいなあと思って。

廣川

競技ごとに違いますもんね。

田村

開会式とかは？

安永

開会式はアーティスティックスイミングの競技が  
後半だったので、出ることが出来なかったんです。

田村

そうなんだ。

安永

今回は競技の何日前からしか入村できなかったんで・・・。

田村

そうか・・・、閉会式は出れたの逆に？

安永

はい。閉会式は出ることが出来ました。

田村

どうですか閉会式の雰囲気は？

安永

聖火の近くに立ってたので、聖火が消える瞬間はすごい「オー」で感動しました。

田村

いいなあそれはアスリートしか入れへん、  
オリンピックにしか見られへん位置やもんね。  
それは凄いわ！

廣川

先ほど選手村の話が出ましたが、選手村って料理が  
美味しいって他の外国の選手も言ってらっしゃったって  
ニュースで見たりしたんですけど、実際どうでした？

安永

美味しかったです。とても美味しかったです。

田村

何が美味しかった？

安永

話題になってた餃子とかもすごい美味しくて、  
毎日食べてました。

田村

今回、東京オリンピックで1番印象に残ったことって  
なんですか？

安永

私たちの競技が全部終わった後に、プールサイドで  
チームメンバーと一緒にいた時に、アーティスティック  
スイミングの会場でボランティア活動とかをして  
くださった方々が、何十人って人が観客席の所に立って  
私たちに向かって全員でウェーブしてくれたんですよ！  
多分、お疲れ様って……。それを見たときすごい嬉しいかって、  
こんなにもたくさんの方が私たちのためにと。思って。

田村

感動するね。これはほんと、東京オリンピックならではやもんね。

もちろん違う場所になれば違うスタッフさんですから

これはすごい経験をしてねえ。一生味わえないオリンピックで

日本人スタッフってもう無いもんね。

凄い経験やなあ。素晴らしい。

ワンポイント手話

映像	ナレーション
<b>吹田市からのお知らせ</b>	
	<p>1 「感染防止対策をお願いします。」 新型コロナウイルスの感染が拡大しています。 ワクチン接種の有無に関わらず、3密を避ける、マスクの着用、こまめな手洗い、密閉空間では換気を行うなど、改めて感染対策を徹底してください。 発熱や風邪症状がある場合は出勤や外出を控え、かかりつけ医や身近な医療機関に電話で相談してください。</p> <p>（まん延防止等重点措置適用の場合） 新型コロナウイルスの感染が拡大しています。 また、大阪府内において、まん延防止等重点措置が実施されています。 ワクチン接種の有無に関わらず、3密を避ける、マスクの着用、こまめな手洗い、密閉空間では換気を行うなど、改めて感染対策を徹底してください。 発熱や風邪症状がある場合は出勤や外出を控え、かかりつけ医や身近な医療機関に電話で相談してください。</p> <p>新型コロナウイルスワクチンについて。 ・新型コロナウイルスワクチン追加接種（3回目接種） 新型コロナウイルスワクチン追加接種、いわゆる3回目接種について、集団接種の予約受付を2月4日（金）、14日（月）、18日（金）の正午から開始します。なお、市内医療機関での個別接種については、すでに予約受付を開始しています。 予約方法、接種日時など詳細については、市報すいた2月号や市ホームページ、接種券に同封されている案内をご確認ください。</p> <p>また、令和4年3月以降について、高齢者は2回目接種完了から6か月以上の経過で、高齢者以外の方は2回目接種完了から7か月以上の経過で接種できるという方針が厚生労働省から示されました。それを受けて吹田市では、接種券発送のスケジュールを前倒しすることとしました。 詳しくは、市報すいた2月号や市ホームページをご確認ください。</p>

・大阪府新型コロナワクチン接種センター(3回目接種)

大阪府では、大規模な集団接種会場を6カ所設置します。会場は、ご覧のとおりです。予約方法等の詳細については、府のホームページをご確認ください。

1. 大阪府庁新別館南館接種センター
2. 大阪府庁新別館北館接種センター
3. 大阪府庁咲洲接種センター（大阪府庁咲洲庁舎）
4. 大阪府心斎橋接種センター（心斎橋SC※旧名称：大阪心斎橋8953ビル）
5. 大阪府堺接種センター（法務省矯正研修所大阪支所体育館）
6. 大阪府高槻接種センター（関西大学高槻ミュージックキャンパス）

市コールセンターでは、ワクチン接種に関するご相談も受け付けています。

電話番号は、フリーダイヤル 0120-210-750

受付時間は午前9時～午後8時まで、土曜・日曜・祝日も対応しています。

田村

さあ、今回のお元気ですか市民の皆さんはスペシャルゲストと  
いたしまして、吹田市出身でアーティスティックスイミング日本代表  
の安永真白さんをお迎えしています。  
よろしくをお願いします。

安永

お願いします。

田村

もうだいぶ慣れてきましたか？

安永

少し！

田村

ガンガン慣れてガンガン喋ってください。  
ここからちょっとね、プライベートのことも聞きたいんですけども、  
そもそもアーティスティックスイミングを始めるきっかけってというのは  
どういうきっかけだったんですか？

安永

私、元々競泳をやってて、で、昔お世話になったスイミングスクールの先生に  
シンクロをやってみないかと声をかけてもらって始めました。  
始めた最初はすごい楽しくて、  
競泳をやってた時って泳いでたら底しか見えないじゃないですか？  
でもシンクロって底も見えるし、上、天井も見えるし、  
人の顔もいっぱい見えるしで楽しかった。

田村

そうなんや、景色の問題なんや！

安永

景色が全然違うくって。

田村

最初にアーティスティックスイミングを始めて、  
他の競技にない苦勞は？

安永

チーム競技っていうのがあるので、すごい合わせないとダメっていうのがあるので、水中だけじゃなくて陸上でも合わず練習をするんですよ！

田村

えっ1・2・1・2みたいな？

安永

あの振り付けみたいな、手で陸上で1・2・3・4みたいな。

田村

ダンスと一緒に、そこは！

安永

そうです。ダンスみたいな感じで！

田村

陸上で揃わんもんは・・・。

安永

水中でも揃わない！  
で逆に、水上で揃えるために水中も合わせます。

田村

うわ～！そうか足の動きとかも揃ってんねや。  
僕らは上からしか見てないから、上がすごい綺麗やけど  
実は中を見ても綺麗なんや！

安永

やっぱり、その強いチームは中もきれいです。

田村

はー！奥深いなあ。すごい世界やね。

廣川

そんな真白さんが幼い頃に練習していたのが、  
まさにこちら片山市民プールなんですよ！

田村

凄いね！このプールはオリンピックを生んだんですよ！

凄すぎませんか？

廣川

いつぶりに来られたんですか？

安永

えーいつぶりやろう、結構久しぶりですね。

田村

もう何年も来てない？

安永

そうですね。

廣川

そしてですね。

実は安永さんが最初に通っていたスイミングクラブのコーチと、初めてシンクロを教わった先生に取材をして参りましたので、そのVTRをご覧いただきませんか？

安永

びっくり！

田村

めっちゃめっちゃ驚いてる！ごめんね隠してたの。

<VTR>

ナレーション

まず初めに伺ったのは真白さんが水泳を始めるきっかけとなった千里スイミングクラブ。

なんと0歳から6歳ごろまで通ったそうです。

そして、この方が真白さんの才能を見抜き、シンクロナイズドスイミングの道に誘った志賀コーチ。

スタッフ

東京オリンピックはご覧になりましたか？

志賀コーチ

はい、もちろん見ました。

スタッフ

いかがでした？

志賀コーチ

凄く良かったです。 本当にもう感動しました。

スタッフ

最初にこちらに来た時は真白さんは何歳ぐらいでしたか？

志賀コーチ

赤ちゃんの時なんですよ。 たぶん1歳になるかならないかぐらい。  
小さいからクリオネみたいに小さいし、エビみたいに元気やし  
水の中でもくるくる回ったりしてたんで、逆立ちとかも良くしてましたし。

スタッフ

才能という部分で「これはもしかして？」って思う部分はありましたか？

志賀コーチ

小さい頃ですか？  
本当に努力家ですし、体が柔らかいということもありましたから

スタッフ

その後、田中先生のところになぜ誘われたんですか？

志賀コーチ

基本が泳げているというのが第一にあったのと、  
水の中で逆立ちしたり、回ったりというのが凄く好きだったので  
(シンクロに) 向いてるなと思いました。  
何しろ小さかったんで、真白が。  
ずっと立ち泳ぎで、話を聞いている時もずっと立ち泳ぎで  
努力が好き、本当に好きなんでしょうね。  
楽しんでやってたと思います。

ナレーション

続いては真白さんが初めてシンクロを教わったコーチにもお話を伺いました。  
現在も片山市民プールで水泳を教えている田中コーチです。

田中コーチ

上手だなと思ってました。  
言ったら大人の人よりも早くなんでもこなすというか  
習得するのが早かったです。

スタッフ

実際に教え始めて、どれぐらいで「この子違うな」と感じましたか？

田中コーチ

最初の日から、思いました。

真白ちゃんは突出して上手だったので、

真白ちゃんだけ「ソロをやってみないか」って私が言ってみまして

ソロをやってもらいました。

そしたらちゃんと軽くすんなり（ソロを）されました。

スタッフ

オリンピックはご覧になりましたか？

田中コーチ

はい。見ました。こっちが緊張してました。

スタッフ

実際4位と言う結果でしたけど、どうでした？

田中コーチ

技術的には全然、すごい上手いと思います。

あとは、審判というか人間が付ける点数なので、仕方ないかなというだけで素晴らしいと思います。

特にやっぱり真白ちゃんを見てしまうというか、気になってしまうので金メダルをあげたいです。

<VTR おわり>

田村

いかがでしたか？

安永

嬉しいです。びっくりしました。

廣川

やっぱり、小さい時から違ったんですね！

田村

もうやっぱりねー。明らかに違ったようですけど、どうですかその辺は？

安永

いやー そんなふうに思ってなかった。

田村

でも、いきなりソロやって出来たとかさあ。そんなのやっぱり凄いんじゃない？

安永

いやあー。。。。。

田村

自分では言いにくいか。

廣川

そして小学校6年生からは、井村先生のクラブに入いられたんですよね。

田村

6年生で！！

廣川

あの井村先生です。

田村

ちょっと早いと言うのかわかんないですけど、もう？と言う感じがしますけど。

安永

でも井村先生のクラブには小学校低学年の子とかもいるので、  
そんなに早くはなかったとは思いますが。

田村

そんなもんですか。  
どうですか井村先生の第一印象は？

安永

まあ声が大きいとか。。。、声、大きい人やーとか、  
やっぱり厳しい先生なんやという感じですかね。

田村

出会った瞬間やっぱりすごかったですか？

安永

はい。オーラがやっぱり出てるんで！！

田村  
練習量とかも多いんですか？

安永  
かなり多い方だと思います！

田村  
どれぐらい練習するんですか？

安永  
えーと、合宿中で多い時で朝5時半から泳ぎ始めて・・・。

田村  
えっ！

廣川  
泳ぎ始めが？

田村  
はや！

安永  
朝5時半から練習して、まあ夜は・・・その合宿場なんで、  
プールと部屋が同じ所にあっただんですけど、部屋に帰るのが11時半とか・・・。

田村  
えー！ほんでまた5時前に起きて準備して5時半から練習して・・・。

廣川  
すごいです。体力が・・・だって私たち水泳の授業で  
1時間ちょっと泳いただけで、次の授業めっちゃくちゃ眠くなかったですか？

田村  
めっちゃ眠かった。

廣川  
どうですかその辺って？

安永  
慣れます。毎日してたら・・・はい。

TIME	内容
<h2>トピックス</h2>	
<p>ナレーション：</p> <p>1月10日、「パナソニックスタジアムすいた」で「吹田市成人祭」が開催されました。</p> <p>今年度の吹田市の新成人対象者は3,748人で、式典にはたくさんの新成人が参加しました。</p> <p>今年も新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、入場時には手指の消毒や検温を行うなどの感染対策を講じて開催。</p> <p>新成人の司会で記念式典が始まると、<b>最初</b>に吹田市出身のテノール歌手、鹿岡晃紀（しかおか・あきのり）さんが「君が代」を独唱しました。</p> <p>続いて後藤圭二市長が式辞を述べたあと、西川俊孝（にしかわ・としかか）教育委員会教育長が励ましの言葉を、石川勝（いしかわ・まさる）市議会議長が祝辞を述べて新成人を激励しました。</p> <p>最後は新成人を代表して岡本絢美（おかもと・あやみ）さんが「はたちの言葉」を述べ、決意を新たにしました。</p> <p>&lt;インタビュー&gt;</p> <p>（女性） いろんなことに挑戦して、コロナが収まったら世界中を旅したいと思っています。</p> <p>（男性） 今まで親に迷惑掛けたんで、感謝しながら、今後は返していきたいです。</p> <p>（女性） アパレルの仕事に就いてて、今。それで頑張りたいと思っています。</p> <p>（男性） 親に感謝して、社会人になるための勉強とか、そういう大人の行動をとっていければなあと思っています。</p> <p>（女性） 一人の大人として、社会に貢献できるようにしていきたいです。</p>	

1月16日、市内各所で「一斉合同防災訓練」が実施されました。

この日は9時30分に防災行政無線で訓練放送が流れると、市民が避難訓練を開始。一時避難地である南吹田公園には、南金田（みなみかねでん）地区の住民が避難してきました。

住民は検温や手指の消毒をした後、避難者名簿に名前や避難場所までの所要時間などを記入して安否確認訓練を実施。

その後防災対策委員会のメンバーが、参加者に防災の取組のポイントが書かれたチラシや保存食などが入った袋を渡し、自宅でできる防災の取組について確認をするよう呼びかけていました。

また市役所では8時に地震が発生したとの想定で訓練がおこなわれました。

前半では発災直後から数時間までを想定した訓練を実施。災害対策本部を設置し、安否確認や被害状況などの情報収集をおこなっていました。

また後半では発災から72時間後を想定した訓練がおこなわれ、集まってきた情報に対する対応や課題への対策などが進められていました。

そして最後に行われた災害対策本部会議では、様々な課題に対する各部の対応状況が報告され、後藤圭二市長からは、先を見越し、目標を明確にした対応を行うよう指示がありました。

TIME	内容
	<p>田村 ほんと色々なありがたいお話を聞かせてもらってますけども。</p>
	<p>廣川 真白さんはですね、今年の5月に行われる予定の世界水泳選手権のアーティスティックスイミング日本代表にも選ばれているんですよね！</p>
	<p>田村 おめでとうございます。</p>
	<p>安永 ありがとうございます。</p>
	<p>廣川 楽しみですね。</p>
	<p>田村 今回はメンバーの変更は無いんですか？</p>
	<p>安永 かなり変わりました。</p>
	<p>田村 じゃあ、その中で残ったんだ！すごいね。 結構、競争は激しいんですか？日本代表っていうのは？</p>
	<p>安永 そうですね。どんどん新しい若い上手い子が出てきてるんで・・・。</p>
	<p>田村 もう結構、ベテランとか中堅とかになってくるんですか？</p>
	<p>安永 かなりベテランになってしまいました。</p>
	<p>田村 そうなんや。じゃあ今までは教えてもらう側とか、大目に見てもらうことがあったかもしれないけど。</p>

安永

そうなんです。オリンピックの時は下から2番目とかだったんですけど。

田村

今回は？

安永

上から3番目かな？

田村

一気に上に行ったね？

じゃあ今度は教える側になってくるんだ。

安永

なんか、でもすごい前よりも、自分をもっとしっかりしないとあかんというのはあるので、練習も結構前向きに取り組めてるかなあと思います。

田村

なるほど！福岡の世界選手権どんな大会にしたいですか？

安永

次こそはメダルを取りたいと言うのはあります。

廣川

さあそんな世界大会に向けて真白さんに様々な人からエールを頂いておりますので、そちらをご覧頂きたいと思います。

ナレーション

出演してもらったのは真白さんの幼馴染。

スタッフ

東京オリンピックはご覧になりましたか？

竹垣さん

見てました。

スタッフ

どうでした？実際の演技を見て。

辻本さん

自分の友だちがあんな大きな舞台に立って  
自信をもって演技しているのがすごいなって

竹垣さん

わかる。「知ってる人かな？」って  
私ごはん中だったんですけど、晩御飯を食べているときで  
（真白が）シンクロの日本代表になった瞬間に  
ごはんを置いてテレビの前で正座して見てました

志賀コーチ

真白がこんなすごい選手になるなんて、コーチ達みんな  
びっくりしています。  
世界選手権メダル期待しています。 がんばれ！

田中コーチ

練習は厳しいでしょうけど、世界水泳100%の力を出し切れるように  
頑張ってください。みんなで応援しています。

竹垣さん 辻本さん

真白らしくがんばってね～！

TIME	内容
	<p>廣川 たくさんの方からエールをいただきました。</p> <p>田村 あの幼馴染みは結構仲良しですか？</p> <p>安永 もう小学校の時からずっと一緒に学校行っていたので・・・。</p> <p>廣川 そしてさらにですね。 実は真白さんのお母様からお手紙をお預かりしております。</p> <p>田村 サプライズだらけですよ。</p> <p>&lt;廣川代読&gt; 真白へ。真白が東京オリンピックの代表候補選手に選ばれたのは高校3年生の時だったね。この時は飛び上がるほど嬉しくて、お父さん、おじいちゃん、おばあちゃん、みんなで喜んだよ</p> <p>開催されるかどうか、いつ中止になってしまうか、そんな不安の中、開催されることを信じて、最高の演技をするために限られた中で、出来る事を頑張っていたね。</p> <p>東京でのオリンピックの演技は、会場でしっかりと目に焼き付けておきたかったけれど、テレビの前で祈りながら応援していたよ。</p> <p>あと1歩メダルに届かずとても悔しかったと思うけれど、演技後の表情からは悔しくてもしっかりと結果を受け止めているんだろうなと感じて、涙が出てきたよ。最高の演技を見せてくれて本当にありがとう。</p> <p>振り返ると嬉しいことよりも悔しい思いや、辛いことの方がたくさんあったと思うけれど、負けたくない泣きながら頑張ってきたこと、一緒に頑張る仲間がいたこと、支えてくれる人がいたこと、とても大切な思い出だね。</p> <p>次は5月に福岡で行われる世界選手権だね。</p>

新しいチームメイトと共に1日1日を大切に頑張ってるね。  
いつも全力で応援しているよ。がんばれ！お母さんより

廣川

いただきました。

田村

すごい。お母さん。

廣川

胸がいっぱいと言う感じですよ。

田村

いろいろこみ上げてくる？

安永

はい。嬉しい。

田村

母親ってすごいな、ほんと。  
それではですね。最後に応援してくれる皆さんに  
一言メッセージをお願いいたします。

安永

いつも応援ありがとうございます。  
世界水泳に向けてこれからも全力でがんばりますので、  
応援よろしくお願いします。

田村

がんばってください。

安永

ありがとうございます。

田村

今回のスペシャルゲスト安永真白さんでした。

安永

ありがとうございました。